

Todtnau feiert 1.000 Jahre



Mundartnacht

Freitag, 04.04.2025, Einlass 18.00 Uhr, Beginn 19.30 Uhr

Silberberghalle

„MUNDART LEBT“ - ALEMANNISCH GSCHWÄTZT UN GSUNGE

Die Stadt Todtnau, in Kooperation mit der Muettersproch Gsellschaft und dem SWR 4 veranstalten am Samstag, 04.04.2025, um 19:30 Uhr in der Silberberghalle die große MundART-Nacht. Unter dem Motto: „Alemannisch gschwätzt un gsunge" präsentieren drei bekannte Künstlerinnen und Künstler den alemannischen Dialekt in seiner ganzen Vielfalt, mal lustig mal tiefgründig, oft beides gleichzeitig! Mit am Start sind das Trio „Christoph Köpfer aus Zell i.W., das Duo „Ulrike Derndinger und Heinz Siebold“ aus Lahr und aus Schopfheim sind dabei die „Knaschtbrüeder Jeannot und Christian Weißenberger“.



Foto: Knaschtbrüeder

Mundart ist überall präsent. Man muss sie hören und spüren. "Jürgen Hack" wird diese Veranstaltung als Moderator begleiten. Ab 18 Uhr werden die Gäste von den „Blätzle Narre“ neben Getränken auch mit Essen aus der badischen Küche verwöhnt. Eifach emol überrasche lo!

Kontakt:

Muettersproch Gsellschaft e.V.
Jürgen Hack

hack_juergen@web.de
01705850665

www.alemannisch.de

Stadt Todtnau
Gerhard Asal
Hugo Keller

1000-jahre@todtnau.de
Tel.: 07671/996-36
Tel.: 07671/996-26

www.todtnau.de